

Knapp an Edelmetall vorbeigeschrammt !

Vier Holz zu Silber und zwei Holz zu Bronze fehlten dem Jungenpaar Tristan Schulz/Linus Reichert (Goldberg/Anklam) in der Altersklasse U14 bei den am Wochenende in Wolfsburg stattgefundenen Deutschen Jugendmeisterschaften im Dreibahnen-Spiel der Kegler.

„Wirklich sehr ärgerlich, weil so knapp“, fand auch Trainer Sören Schulz. Aber mit etwas Abstand betrachtet war der 5. Platz unter zehn Starterpaaren in dieser Altersklasse ein toller Erfolg. Für beide war es nämlich der allererste Auftritt bei Deutschen Meisterschaften (DM) überhaupt. Wie bei den Landesmeisterschaften konnten Tristan und Linus in ihrer angestammten Bohle-Disziplin mit 269 Holz (+29) sehr gut mithalten. Erst in der Schere-Disziplin mussten sie durch etliche unnötige Dreier- u. Viererwürfe ein wenig abreißen lassen. Ein Einser-Wurf auf der Classic-Bahn kurz vor Wettkampfe ließ den Traum von der Medaille dann endgültig platzen. Der 12jährige Tristan Schulz vom TSV Goldberg konnte aber kurze Zeit später schon wieder lächeln. Die erzielten 745 Holz (+145) stellen ein starkes Ergebnis dar. Für eine Bronzemedaille aus Mecklenburger Sicht sorgte in dieser Altersklasse das Paar Andre Borchardt/Philipp Ast (Stralsund/Waren) mit 747 Holz (+147).

Bei den diesjährigen Landesmeisterschaften der Erwachsenen im Bohlekegeln in Lüneburg war der KC Goldberg v. 1910 leider mit nur drei von ursprünglich sechs Spielern vertreten. In der starken Altersklasse der Herren konnte Kreismeister Sören Schulz einen guten 16. Platz belegen. Seine 880 Holz stellten ihn trotzdem nicht ganz zufrieden. Auf zwei Links-Aufsätzen gerieten ihm etliche Würfe zu flach. Mit 886 Holz hätte er den Finaldurchgang der besten zwölf Spieler erreicht, was durchaus möglich war. Im kleinen Starterfeld der Junioren (19-23 Jahre) überraschte der 20jährige Ludwig Müller mit einer starken Leistung. Seine 888 Holz bescherten ihm etwas überraschend den vierten Platz. Mitfavorit Tse-I Wu spielte einige Aufsätze zu weich und rutschte mit 886 Holz deutlich an der erhofften Bronzemedaille vorbei. Trotzdem nimmt er als Fünftplatzierte ebenfalls an den DM Mitte Juni in Lüneburg teil. Ein schöner Erfolg für beide jungen Spieler vom KCG.

Rex Grützmaker



Auf der abschließenden Classic-Bahn ist Tristan mit voller Konzentration beim Abwurf. Mitspieler Linus und Trainer Sören Schulz beobachten die Szene sehr aufmerksam. (Foto: Katja Schulz)



Wie man sieht, haben beide sehr gut harmoniert, obwohl ihre Heimatklubs aus Anklam und Goldberg räumlich weit auseinander liegen. (Foto: Katja Schulz)